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Anfrage 

 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Inneres und Sport und die 
Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung auf, einen umfassenden und 
aufgeschlüsselten Überblick über die Unfallstatistiken der vergangenen Jahre 
im Stadtteil Blumenthal zu geben. 
Zu diesem Zweck bittet der Beirat Blumenthal um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 

-Welche Arten von Verkehrsteilnehmenden waren beteiligt? 

-Gibt es Orte, an denen besonders häufig Unfälle passieren? 

 Wenn ja: 
  -Welche sind das? 

-Wie ist das Unfallaufkommen im Stadtteil Blumenthal im Vergleich zur 
gesamten Stadt zu bewerten? 

  

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pascal Schmidt, Kay Bienzeisler und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 
 

Blumenthal, den 18.01.2024 

 


